



Zweckverband Grosse Kulturbetriebe Kanton Luzern

An die Medien

Luzern. 8. Juni 2015

## Luzerner Theater und Salle Modulable: Einladung zur Medienkonferenz

## Sehr geehrte Damen und Herren

Luzerns Kulturleben steht vor grossen Entscheidungen: Mit der Erneuerung der Infrastruktur des Luzerner Theaters und der in diesem Zusammenhang geplanten Realisierung einer Salle Modulable wollen Kanton und Stadt Luzern, zusammen mit der Stiftung Salle Modulable als privatem Partner, in den nächsten Jahren die Weichen für eine weitere Entwicklung des Kultur-Standortes stellen. Entstehen soll eine neuartige Kulturstätte, die für viele Kulturschaffende eine Plattform bilden wird.

Der Zweckverband der grossen Kulturbetriebe - Kanton und Stadt Luzern - möchte Sie an einer Medienkonferenz gemeinsam mit der Stiftung Salle Modulable über den Stand der Arbeiten und das geplante gemeinsame Vorgehen orientieren.

Die Medienkonferenz findet statt

am Montag, 15.Juni 2015 um 10.00 Uhr im Dullikersaal, Departementssekretariat Bildungs- und Kulturdepartement Kt Luzern Bahnhofstrasse 18, Luzern

## Es informieren:

- Regierungspräsident Reto Wyss, Bildungs- und Kulturdirektor Kanton Luzern
- Stadträtin Ursula Stämmer-Horst, Bildungs- und Kulturdirektorin Stadt Luzern
- Hubert Achermann, Präsident der Stiftung Salle Modulable
- Ernst F. Schmid, Stiftungsrat Salle Modulable

## Kontakt:

Regula Huber, Kommunikationsbeauftragte Bildungs- und Kulturdepartement, 041 228 64 86, regula.huber@lu.ch